



INFINITI RED BULL RACING Y DANIEL RICCIARDO CALIENTAN MOTORES EN EL ZÓCALO CAPITALINO PARA EL FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015®

Cinco meses antes del esperado regreso del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015®, Infiniti Red Bull Racing traerá una carrera de demostración el sábado 27 de junio en el Zócalo de la Ciudad de México. Los pilotos confirmados son el australiano Daniel Ricciardo y el español Carlos Sainz

Ciudad de México (15 de junio de 2015) -Después de 23 años de ausencia, el *FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015®* regresa en noviembre al legendario Autódromo Hermanos Rodríguez. Para calentar los motores rumbo a este gran evento, Infiniti Red Bull Racing traerá, el 27 de junio al Zócalo de la Ciudad de México, a los pilotos Daniel Ricciardo y Carlos Sainz para una carrera de demostración con el auto de la Fórmula Uno RB7.

Por primera vez, el RB7 recorrerá el trayecto alrededor de la plaza más famosa e histórica del país. Oficialmente conocida como La Plaza de la Constitución, el Zócalo no solo muestra la Catedral sino también las ruinas de la gran ciudad Azteca de Tenochtitlán, con el Templo Mayor a sólo una cuadra de distancia.

La Ciudad de México podrá presenciar en este evento gratuito al ganador de tres grandes premios, Daniel Ricciardo, de la escudería Infiniti Red Bull Racing, y a la sensación de la Scuderia Toro Rosso, Carlos Sainz. Los dos pilotos demostrarán sus habilidades alrededor de los 57,600 m² de perímetro de la plaza. El modelo híbrido de alto desempeño, Infiniti Q50, también estará presente para dar unas vueltas de demostración, así como también el Renault Clio R.S. 200 EDC, auto que refuerza el estilo deportivo de Renault Sport Technologies.

“Estoy ansioso por este viaje especial a México”, dijo Daniel. “La carrera de demostración en el centro de la ciudad va a ser increíble. Será la primera vez que el equipo visitará México y creo que todos estamos listos para dar un gran show. El Zócalo se ve enorme, así que creo que podré dar unas buenas vueltas con el auto”, agregó. “La Ciudad de México es inmensa y sé que a los mexicanos les gusta mucho la Fórmula Uno, así que estoy ansioso por ver cuánta gente podemos reunir para ese día”.

Carlos Sainz agregó: “Estoy emocionado de ir a México. No tengo memorias de esto, pero mis padres me dijeron que ya he ido antes, cuando tenía uno o dos años de edad. La Ciudad de México es un lugar muy interesante para visitar y lo que sí sé es que es muy especial manejar un auto de la Fórmula Uno por sus calles. Es una forma de que las personas vean cómo es la Fórmula Uno antes de que regrese el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015®. Yo voy a tratar de dar el mejor show posible para los espectadores. Así que vengan a verlo”.

Por su parte, Horacio de la Vega, director del Instituto del Deporte del Distrito Federal y vínculo de los esfuerzos entre el Gobierno de la Ciudad de México y la FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015® comenta: “El Infiniti Red Bull Racing es, sin duda, un evento resultado del trabajo coordinado con el Gobierno de la Ciudad de México, que busca calentar motores rumbo a la Fórmula 1. Será una experiencia de primer nivel, inolvidable para todos los asistentes”.

“Señores, enciendan sus motores, la FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015® está de regreso, una Carrera en el Zócalo de la Ciudad es un hecho sin precedentes que estamos seguros pondrá a México en la mira del mundo. En CIE estamos comprometidos en ofrecer experiencias que rebasen las expectativas de todos los fans”, aseguró Rodrigo Sánchez, Subdirector de Marketing del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015®.

La exhibición del auto de Infiniti Red Bull Racing en el Zócalo cuenta con el apoyo de la Secretaría de Turismo del Gobierno de la República, a través del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), del Instituto del Deporte del Distrito Federal y de Infiniti, Renault, Total Lubricantes, Pepe Jeans, Gillette, Infinitum y Claro.

SHOW RUN INFINITI RED BULL RACING EN EL ZÓCALO
Con la participación de los pilotos Daniel Ricciardo y Carlos Sainz
SÁBADO, DÍA 27 DE JUNIO, 9 DE LA MAÑANA
ENTRADA LIBRE

